



XIV Congreso Mundial de Mediación y Cultura de Paz

Buenos Aires | Septiembre 2018

DR. FERNANDO AUGUSTO NIZ

- Abogado, egresado de la Universidad Nacional del Nordeste.-
- Ministro del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Corrientes
- Ministro Supervisor del Centro Judicial de Mediación y de los Juzgados de Paz.
- Presidente de la Comisión de Acceso a Justicia y Métodos Alternativos de Resolución de Conflictos de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia.
- Integrante del Programa EUROsociAL con participación en el Programa EUROsociAL, Experiencias Exitosas, Acceso a Justicia y Construcción de Ciudadanía y Programa de Intercambio de EUROsociAL, Reflexión y valoración de la actividad desarrollada, Acceso a la Justicia de los menos favorecidos.

www.congresodemediacion.com   

